



Benny (rechts) denkt nur noch an sein Online-Spiel und vernachlässigt dafür sogar seinen besten Kumpel Tom. bil RN-FOTO BALAS

Theaterstück über Spielsucht

Medienbildungswoche für Siebtklässler der OHR

SELM. Im Internet kann man sich informieren. Man gibt ein Stichwort in eine Suchmaschine ein und hat mit einem Klick viele Informationen. Oder man kann es nutzen, um zu kommunizieren – über soziale Netzwerke wie zum Beispiel Facebook. Die Siebtklässler der Otto-Hahn-Realschule (OHR) haben sich von Dienstag bis Freitag mit dem Internet beschäftigt, denn es birgt auch viele Gefahren. Die Schüler haben sich mit der Frage nach der Sicherheit beschäftigt: Welche Informationen gebe ich über mich preis und wer kann sie sehen? Diese Zeit nennt sich Medienbildungswoche. Ges-

tern gab es dann den Abschluss mit dem Theaterstück „Philotes – Spiel um Freundschaft“. Darin ging es um Benny, der das Online-Spiel Philotes für sich entdeckt hat und sich immer mehr in die Welt des Internets hineinsteigert. So sehr, dass er am Ende sich selbst, seine Freunde und seine Mutter vernachlässigt und sehr aggressiv wird. In der Nachbesprechung mit der Schauspielerin Beate Albrecht, die sich das Stück ausgedacht hat, sind die Schüler zu einem klaren Urteil gekommen: Benny ist spielsüchtig. „Und alleine kommt er da nicht mehr raus“, wie Beate Albrecht sagt. Natasa Balas